
個人情報保護委員会（１１１回）議事概要 

 

１ 日 時：令和元年７月９日(火)１０：３０～１１：３０ 

２ 場 所：個人情報保護委員会 委員会室 

３ 出席者：熊澤委員長代理、丹野委員、小川委員、中村委員、加藤委員、 

大滝委員、宮井委員、藤原委員 

其田事務局長、福浦事務局次長、青山総務課長、佐脇参事官、 

山﨑参事官、三原参事官、松本参事官、片岡参事官 

４ 議事の概要  

（１）議題１：「個人情報保護法 いわゆる３年ごと見直しに係る検討の中間整 

理」に関する意見募集の結果について 

   事務局から、資料に基づき説明を行った。 

  加藤委員から、「今回のパブリックコメントにおいて 525件もの御意見を

いただいたということは、それだけ関心を持っていただけているというこ

とだと思う。御意見の中身を拝見すると、中間整理で掲げた全体の方向性に

ついては賛同する意見が多かったが、各論になると、大きな方向性自体につ

いて、多様な御意見が見受けられるように思う。特に、意見が分かれた論点

については、今後、多面的に検討を行っていくことが必要ではないか」とい

う旨の発言があった。 

  宮井委員から、「加藤委員の御発言にもあったように、御意見の中身を拝

見すると、それぞれのお立場により様々な御意見があるとの印象を持った。

まさに保護と利活用のバランスをとることの難しさの表れと思う。他方で、

中間整理では必ずしも指摘していなかった論点についても、様々御提示い

ただいた。今回の検討で、御提示あったもの全てを検討対象とするのは難し

いかもしれないが、必要な検討事項は取り入れていくことが重要ではない

か」という旨の発言があった。 

  熊澤委員長代理から、「今回、多くの貴重な御意見をいただいた。御意見

を寄せていただいた皆様にまずは感謝申し上げたい。今回いただいた御意

見や、ステークホルダーからの多様な意見も踏まえながら、既に６月７日の

ＩＴ総合戦略本部の「デジタル時代の新たなＩＴ政策大綱」でもお示してい

るとおり、この見直しを踏まえた個人情報保護法の改正案について、来年早

期の国会提出を目指すこととしており、それに向けて検討作業を加速させ

たいと考えている」旨の発言があった。 

原案のとおり了承され、意見募集の結果について、委員会ホームページ及

び電子政府の総合窓口に掲載することとなった。 

 

（２）議題２：中小規模事業者における安全管理措置を推進させるための取組 

について 



事務局から、資料に基づき説明を行った。 

大滝委員から「今回、安全管理措置にフォーカスしてアンケートを実施し

たことにより判明した中小規模事業者の実態を踏まえ、収集した好事例も

参考にしつつ、継続して資料の充実や説明会による情報提供を中小規模事

業者にわかりやすく実施してもらいたい。また、中小規模事業者の数や安全

管理措置の実施状況に差があることに鑑み、地道に息の長い取組をお願い

したい」旨の発言があった。 

また、小川委員から「今回のアンケートでウェブサイトのセキュリティ対

策を委託先に任せきりにしている事業者が多いことが判明した。この実態

を踏まえ、委託業者や受託業者、関係団体に対して適切な注意喚起を実施す

る必要がある」旨の発言があった。 

熊澤委員長代理から「今回の調査の結果を踏まえ、今後更に中小規模事業

者の安全管理措置の推進に注力していくこととしたい」旨の発言があった。 

資料について原案のとおり公表することとなった。 

 

（３）議題３：監視監督について 

   事務局から、資料に基づき説明を行い、原案のとおり決定された。 

   ※内容については非公表。 

 

 

 

以上 


